

第362回三木市議会臨時会 市長 閉会あいさつ

令和3年1月28日

閉会に当たりまして、ごあいさつを申し上げます。

議員の皆さまにおかれましては、緊急事態宣言期間中の急な招集であったにも関わりませず、終始ご精励を賜り、誠にありがとうございました。

おかげをもちまして、このたびの市議会臨時会に提案いたしました議案について、適切なるご決定を賜りましたことに、厚くお礼を申し上げます。

この補正予算の成立を受け、すべての市民の皆さまに、速やかに、かつ円滑にワクチン接種を受けていただくことができますよう、準備体制を整えてまいります。

また、新型コロナウイルス感染症により大きな影響を受けている市内飲食店への支援、本市の特産である山田錦をはじめとする酒造好適米の生産農家に対する支援についても、速やかに事業の着手を図ります。

そして、このたび、12月市議会定例会に引き続き再度のご提案となりましたデマンド型交通の電話予約受付等業務に係る経費について、適切なるご判断をいただき、ご承認を得ることができましたことに感謝を申し上げます。

市内で初となる吉川地域でのデマンド型交通の導入が成功できますよう、4月からの導入に向け、スケジュールを整えてまいります。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、2月7日まで緊急事態宣言が発令されております。

冒頭のあいさつでも申し上げましたが、新型コロナウイルス感染症の感染者は加東健康福祉事務所管内においても増加しており、三木市内でも連日のように新規感染者が発生している状況であります。

最近は、特に感染経路が不明なケースも多くなっており、どんなに注意していても誰もが感染し得る状況に変わりはありません。

市民の皆さまにおかれましては、「緊急事態宣言対象地域をはじめ、リスクのある場所への出入りを自粛、不要不急の外出の自粛、特に午後8時以降の徹底した外出の自粛」を強く願

いたします。

緊急事態宣言の期間中は、市としまして、20時以降の不要不急の外出を控えることなど、感染拡大防止について、広報車による市内巡回により、啓発をおこなっております。

また、感染拡大を防ぐため、兵庫県が定めた対処方針に基づき、市内公共施設の午後8時以降の利用制限をさせていただいておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。

ご自身だけでなく、ご家族や大切な方を守るため、更には、地域医療体制を維持するため、市民の皆さまには、感染対策について、重ねてご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後になりましたが、議員の皆さまにおかれましては、健康にはくれぐれもご留意いただきますよう、心からお願い申し上げます。閉会のあいさつといたします。

ありがとうございました。